



Starorchester rettet die Osterfestspiele

Die Salzburger Osterfestspiele

können aufatmen – es gibt die beste aller Lösungen: Mit der Staatskapelle Dresden und ihrem Chefdirigenten Christian Thielemann gelang Intendant Peter Alward ein Coup. > mehr



Ein neuer Redner für die Festspiele

Joachim Gauck. Mit einem vorzüglichen Redner, dem

einstigen Chef der „Gauck-Behörde“, wird der Eklat um Jean Ziegler ausgemerzt. > mehr



So gaga wie möglich

Gaga. Die Musik ist total egal. Irrsinnig hingegen ist der

Begleitsound, mit dem das neue Album von Lady Gaga am Montag auf die Welt prallte. > mehr

Neue Vorwürfe gegen Kunsthalle-Leiter Matt

5. Juni 2011 | 14:37 | wien | | [Teilen](#)

Nach einer kürzlichen Entlastung in Bezug auf Reisespesen-Vorwürfe durch einen Prüfbericht berichtet das Nachrichtenmagazin "profil" von neuen Vorwürfen gegen Kunsthalle Wien-Chef Gerald Matt.



Matt habe Besucherzahlen frisieren, seinen Vertrag vom Vorstand heimlich verlängern und sich privat Geld für Jurytätigkeiten auszahlen lassen. Kunsthallen-Präsident Thomas Häusl wies die Vorwürfe zurück.

Laut „profil“ hatte Matt im Mai 2003 in einem Aktenvermerk festgehalten, dass er bezüglich der Besucherzahlen „bei Eröffnungen (so wie früher auch) von zwischen 1.300 und 1.500 Personen ausgehen“ würde.

„Nichtsdestotrotz sollten für den internen Gebrauch die mittels Klicker festgestellten Besucherzahlen weiterhin erhoben werden“, heißt es weiter. Ein Briefwechsel mit dem einstigen ÖVP-Kulturstadtrat Peter

60 Hotels in Salzburg
Fotos, Bewertungen und lokale Infos zu jedem Hotel. Top Tarife online!



Marboe aus dem Jahr 2002 belegt, dass die Amtsverlängerung Matts fast eineinhalb Jahre lang verschwiegen wurde. Matt ließ sich 2000 von seinem Vorstand bereits Jahre vor Ablauf seines Vertrags für ein Jahrzehnt als Direktor bestätigen. Marboe schrieb, er könne die Vorgehensweise des Vorstandes „nur als unangebrachten Hohn empfinden“.

Weiters werden von „profil“ die Nebeneinkünfte - darunter 8.000 Euro für „Jurytätigkeiten für die Invest Kredit Sammlung“ des Unternehmers Heinz Mathis, der wiederum ein Geschäftspartner Häusles ist - und die Dienstreisen Matts aufgelistet. Seit 2002 sei der Kunsthallen-Direktor nie weniger als 101 Tage im Jahr auf Reisen gewesen, 2007 sogar 127 Tage. Die Kunsthalle entkräftet gegenüber der APA diese Fakten: Die Dienstreisen Matts „waren Gegenstand der Prüfung“ und „wurden als angemessen und im üblichen Rahmen bezeichnet“. Auch die Nebentätigkeiten seien „vertraglich gestattet und dem Vorstand bekannt“ gewesen. Die Besucherzählung werde nach Empfehlungen des Rechnungshofes mittlerweile im Einvernehmen mit diesem durchgeführt.

© SN/SW



SITELINK

900.000 Österr. online verliebt



Finden auch Sie mit parship.salzburg.com den Partner, der zu Ihnen passt. Kostenlos anmelden und sofort Partnervorschläge erhalten. > [Infos](#)

SITELINK

Hallo Nachbar!



Lesen Sie "Hallo Nachbar!" online und informieren Sie sich über Aktuelles aus Ihrer Umgebung. Plus: Tolle Gewinnspiele! > [Infos](#)

VORTEILSZONE

Volvo Highlights entdecken



Der Volvo, dem Sie mehr zutrauen können. Der neue Volvo S60!

Im Einklang mit der Stadt



Der neue Nissan Micra nur für kurze Zeit im günstigen Einführungsangebot.



[RSS Feed dieser Seite](#)

WEITERE MELDUNGEN

- [Szene Salzburg: Intendant hört nach 30 Jahren auf](#)
- [Pfungstfestspiele 2012: Bartolis Starparade](#)
- [Nova Rock ist ausverkauft](#)
- [Jugendwerk von Picasso entdeckt?](#)
- [MTV Movie Awards: Vampire räumen ab](#)
- [Starorchester rettet die Osterfestspiele](#)
- [Neue Vorwürfe gegen Kunsthalle-Leiter Matt](#)

FLIEHERS JOURNAL



Beobachtungen des Alltags zwischen Popwahnsinn, Sprachverwirrung und Kinder(i)eben von SN-Kulturredakteur Bernhard Flieher.

- [Heute existiert diese Kolumne nicht!](#)
- [Spielen, wie's nur Herr Messi kann](#)
- [Vergewaltigung im Tal der ewigen Gewinner](#)



IMBILD

MTV Movie Awards



In Los Angeles wurden am Sonntagabend die "MTV Movie Awards" verliehen. Abräumer war der Film "Twilight III": In gleich fünf Kategorien nahmen die Darsteller und Produzenten der Vampir-Saga Preise mit nach Hause.

Heimspiel für Kylie



In wenigen Tagen startet Kylie